

## Héroes: la Medalla Belisario Domínguez fue entregada al sector salud por combatir al Covid-19

El pleno del Senado realizó una sesión solemne para reconocer de manera formal al personal médico que enfrenta la pandemia de COVID-19 y les entregó físicamente la medalla Belisario Domínguez, en su edición 2020, por su labor incansable.

La medalla, por acuerdo de la Cámara alta, fue donada a la Casa Museo Belisario Domínguez, en el municipio de Comitán, Chiapas, donde nació y vivió el doctor Belisario.



La máxima distinción que entrega el Senado será exhibida de manera permanente en esa Casa Museo como un homenaje para todo el personal médico que estuvo al frente de batalla contra la pandemia del coronavirus, la cual ha dejado millones de personas fallecidas.

A la ceremonia asistieron el ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, así como el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, <u>Santiago Creel</u> Miranda.

En la sesión solemne, el presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, entregó la medalla Belisario Domínguez en donación en manos de Mario Antonio Guillen Domínguez, presidente municipal de Comitán.

El senador Armenta Mier sostuvo que esta presea es un homenaje al personal del sector salud por su incansable lucha contra el Covid-19.

"Se hizo la entrega simbólica a la Casa Museo para ser exhibida de forma permanente en sus instalaciones rindiendo homenaje al prócer por su incansable lucha", indicó

En su mensaje, el morenista destacó que la medalla es también para los héroes de México que durante la pandemia participaron en la gesta heroica contra la pandemia. "Reconocemos al personal de salud, médicos, enfermeras, enfermeros, asistentes médicos, radiólogos, camilleros, paramédicos y todo el personal del sector salud que arriesgaron sus vidas para preservar la de los pacientes en la pandemia", expuso.